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3°COMMISSIONE CONSILIARE 
                         LAVORI PUBBLICI  -  INFRASTRUTTURE – ATTIVITA’ PRODUTTIVE - ANNONA 

 

      L’anno duemiladiciotto (2018) il giorno 19 del mese di  Giugno    nella sala del consiglio 

comunale si è riunita la  III° Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 

10.30, ed in seconda convocazione alle ore 10.45,  

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario verbalizzante  il Geom. Antonio Mignolo.  

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:  

     SUPPLENTI 

1 Lo Schiavo Filippo Presidente P  

2 Palamara Angelo Vice Presidente P  

3 Falduto Rossana Componente P  

4 Servelli Ivan Componente P   

5 Polistena Gregorio Componente P  

6 Fatelli Elisa Componente A  

7 Valia Carmela Componente A  

8 Lo Bianco Alfredo Componente P Esce alle 11,10 

9 Schiavello Antonio Componente P  

10 Falduto Sabatino Componente P  

11 Russo Giovanni Componente P  

 12 Contartese Pasquale Componente A Ursida 

13 Roschetti Antonino      Componente P Esce alle 11,20 

14 Tomaino Rosario Componente P Esce alle 11,10 

15 Tedesco Francescantonio Componente P  

16 Fiorillo Maria Componente A  

 

Presiede la seduta il Presidente Filippo Lo Schiavo il quale fatto l’appello ed accertata la  presenza 

del numero legale , dichiara aperta la seduta in seconda convocazione  alle ore 10,45. 

In via preliminare chiede la parola il commissario Roschetti. 

Roschetti: Avevo chiesto nella seduta del 12 c.m. di convocare l’Assessore al Turismo per 

disquisire circa la problematica relativa alla richiesta della Pro Loco per il posizionamento del Box 

IAT (Informazione Accoglienza Turistica), vorrei, prima di rivolgermi alla stampa, che Lei 

Presidente facesse un sollecito. 

Presidente: Le comunico che come da sua richiesta questa segreteria con nota 29142 del 13 c.m.  

ha fatto una prima richiesta di convocazione per la seduta del 15 Giugno ma erroneamente ha 

inoltrato la richiesta all’Assessore Pascale anziché l’Assessore Bellantoni pertanto con ulteriore  

 



 

nota 29746 del 18 Giugno ha provveduto a convocare l’assessore al Ramo Raimondo Bellantoni  

per la seduta che si terra il 21 c.m.  

Roschetti : non avevo alcun dubbio sull’operato di questa segreteria che svolge costantemente con 

tempestività e diligenza il proprio lavoro, mi auguro pertanto che finalmente giovedì 21 possiamo 

avere notizie e dare delle risposte alla Pro Loco. 

Alle ore 11,30 il Presidente dichiara chiusa la Commissione e  aggiornata come da calendario  

 

         Il Segretario                                                                                        Il Presidente                                                                                       

    Geom. Antonio Mignolo                                                               Filippo Lo Schiavo         


